

2023-06-28

Mauricio Tabe detalla el desecho de revocación de mandato de la Miguel Hidalgo

Autor: Redacción

El [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#) desechó el proceso de revocación de mandato contra el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, ya que encontraron que la mayoría de las firmas que había presentado sus detractores eran falsas, apócrifas y de muertos, motivo por el que echó abajo ese proceso. Ante esto, el funcionario panista señaló que Morena y el gobierno de la capital iniciaron esta campaña para desgastar al gobierno, en la que fueron filtradas conversaciones de morenistas que confesaron que su intención no era revocar el mandato, sino desgastar al gobierno y lanzar una campaña contra el gobierno de la demarcación.

En entrevista para Noticias de la tarde con Jesús Martín Mendoza, el mandatario de la Miguel Hidalgo señaló que el problema es que desde que perdieron la hace año y medio no han superado la derrota y lo que tratan de hacer es que el gobierno se distraiga para quedar mal con los vecinos.

"Hoy somos una de las tres alcaldías con mejor percepción de seguridad de los vecinos, en la que se sienten más seguros", dijo.

Tabe Echartea aseguró, con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), que la alcaldía que más invierte en programas sociales en favor de las mujeres y erradicar la violencia de género. Asimismo, indicó que son la capital de la reactivación económica, es decir, uno de cada cuatro empleos en la [CDMX](#) se genera en Miguel Hidalgo. Destacó que cuentan con los espacios públicos más iluminados, más verdes y más ordenados de la capital del país.

A través de la señal de televisión de El Heraldo Media Group, Tabe precisó en que aún falta mucho por trabajar y ajustar muchos detalles en las colonias; sin embargo, se tienen los mejores indicadores de la ciudad y la mejor respuesta de los vecinos

¿Qué sucedió con la revocación de mandato?

Mauricio Tabe detalló lo sucedido con la revocación de mandato que inició Morena en su contra.

"Funcionarios de la capital llegaron a falsificar firmas como maquinaria, sin ton ni son, con registros de más de 300 muertos", acotó

Al respecto, agregó que se sumaron más de 25 mil firmas duplicadas, es decir, tomaron el padrón del gobierno para falsificar los registros y ahí están varios ilícitos que se cometieron, ya que está el delito de falsificación, uso de la identidad, datos personales, uso de programas y padrones.

Reiteró que existe un grupo de personas afines a Morena que organizan este proceso, que tienen la autoridad que determina la responsabilidad de quién hizo las firmas falsas y quién tomó los padrones.

"Hay registros que ni siquiera recibieron su credencial de elector, pero aparecen firmando", señaló

El mandatario de la demarcación pidió investigar de dónde salieron los padrones quienes fueron los que firmaron y falsificaron las firmas, al igual que se debe sancionar a los servidores públicos que participaron en esta operación, ya que ellos están para servir a la ciudadanía no para ponerle el pie al gobierno de la alcaldía.

DRV